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! ! ! !据新华社土耳其安塔利亚 !!

月 !"日电（记者 陈贽 吴志强 李
斌）二十国集团领导人第十次峰会
!"日继续在土耳其安塔利亚举行。
国家主席习近平出席并发表讲话，
宣布中国将主办 #$!"年二十国集
团领导人峰会，介绍明年峰会总体

思路和设想。
习近平指出，中国将于明年 %

月 &日至 '日在杭州举办二十国集
团领导人第十一次峰会。基于当前
形势和各方期待，中方把 #$("年峰
会主题确定为“构建创新、活力、联
动、包容的世界经济”。中方将从创

新增长方式、完善全球经济金融治
理、促进国际贸易和投资、推动包容
联动式发展等 &个重点领域进行峰
会筹备工作。相信 #$)"年峰会将呈
现历史和现实交汇的独特韵味。

与会领导人还就国际货币基
金组织改革、税收、反腐败、国际贸

易和能源等议题交换了意见，呼吁
尽快落实国际货币基金组织改革
方案。

关于国际货币基金组织改革，
习近平强调，中方欢迎国际货币基
金组织近日报告关于将人民币纳入
特别提款权货币篮子的建议。

关于反腐败，习近平强调，中方
支持二十国集团加强国际追逃追赃
务实合作。

当天，峰会闭幕，发表了《二十
国集团安塔利亚峰会公报》和《二十
国集团安塔利亚峰会关于反恐问题
的声明》。

中国杭州明年将办G20峰会
习近平阐述峰会主题!构建创新活力联动包容的世界经济

! ! ! !各种品牌、车型的新能源汽车
争奇斗艳，颜值高、价格亲民；出门
!公里范围内就有充电桩，随时随
地为绿车充电……这是 '年后上海
新能源汽车发展的美好图景。数据
显示，上海新能源汽车在推广和应
用上领跑全国，未来 '年，上海将积
极整合产业链，以基础设施建设为
突破口，凝聚各方力量建成电动汽
车友好城市。

新能源车
近七成用户为私人
截至目前，上海新能源汽车推

广应用已达 *+*#&辆，占全国总量
的 )',，其中近七成用户为私人。
“从 #$))年开始，上海就是国

内唯一一个国际电动汽车示范城
市，嘉定区为电动汽车国际示范区。
经过几年探索，上海在新能源汽车
的推广数量、商业模式创新以及产
业链融合上都取得很大的成绩。”上
海国际汽车城新能源汽车运营服务
有限公司董事长曹光宇介绍，上海
消费者对新能源汽车产品及政策的
知晓度超过 +$!，私人用户购买居

多，众多汽车品牌都选择在上海首
发新能源汽车产品，整个市场呈现
出螺旋式上升的良性发展局面。

分时租赁
未来实现#分钟取车
“未来五年，上海的充电桩数量

将大幅增长，分时租赁网络覆盖全
市。”曹光宇介绍，到今年年底，电动
汽车分时租赁网络将完成 '$$个网
点的布局，其中嘉定从目前的 )"$

多个增加到 #$$个，市区布局 *$$

个网点，遍布各个区，其中静安、青
浦、松江、崇明、浦东将有比较多的
布点，未来两年实现 '分钟取车的
目标。

私人充电设施
申请到安装仅需$天
曹光宇认为，随着电动汽车市

场蛋糕越来越大，政府对消费者的
补贴力度会逐步减弱，未来五年
内，降幅将达到 &$,。政府由此也
将拿出更多的资源支持充电设施
建设。“初步预计，未来 '年内，上
海城区每隔 ) 公里就将设置一个
充电桩。”

记者了解到，上海正在简化新
能源汽车用户申请流程，在基本条
件具备的情况下，私人充电设施从
用户申请到安装完成仅需 ' 个工
作日。 本报记者 叶薇

上海建设电动汽车友好城市领跑全国

5年后，城区每公里都有充电桩

! ! 本报讯 上海市市长杨雄昨
天上午在人民大厦会见了哈萨克
斯坦驻华大使沙赫拉特·努雷舍
夫一行。
杨雄说，欢迎哈萨克斯坦企

业积极参与“一带一路”和上海自
贸区建设，共享发展机遇。我们也
将鼓励上海企业通过自贸区平台
参与“一带一路”建设。哈萨克斯
坦将于 #$)+年举办阿斯塔纳世
博会，上海愿与哈方分享世博筹
办经验。
努雷舍夫说，希望深入学习

借鉴上海世博会的成功经验，并
以世博为契机推动与中国及上海
在旅游等行业的合作与交流。
哈萨克斯坦驻沪总领事克拉

巴叶夫·佐齐汉参加会见。

杨雄会见哈大使

! ! ! !本报讯（记者 宋宁华）本市
近半数外资项目选择在自贸区
“安家”，这是记者从昨天下午上
海市政府新闻办召开的新闻通气
会上得到的消息。中国（上海）自
贸区管理委员会副主任朱民介
绍，预计今年全年新设外资企业
数量相当于去年的 )-'倍。

朱民介绍，上海自贸区 &月
.+日正式启动扩区后至 %月底，
新设外资企业 )*')家、占同期新
设企业总数的 )"-",，吸收合同
外资达到 ))$亿美元，本市近半
数外资项目落户自贸试验区。
上海国际贸易单一窗口是自

贸区制度创新和促进贸易便利化
的一项重要措施。企业只需通过
一个平台、一张大表、一次性提交
信息到多个监管部门。朱民透露，
目前正在推进上海单一窗口 .-$

版建设，争取年内推出。

! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）国家统
计局上海调查总队昨天公布，)$
月份，本市居民消费价格总水平
比去年同月上升 .-&,。

从八大类看，食品类价格上
升 *-$,，烟酒类价格上升 '-&,，
衣着类价格上升 *-$,，家庭设备
用品及维修服务类价格上升
.-),，医疗保健和个人用品类价
格下降 $-+,，交通和通信类价格
下降 .-),，娱乐教育文化用品及
服务类价格上升 $-),，居住类价
格上升 '-",。

近半数外资项目
落户自贸区

上海国际贸易单一
窗口!"#版年内推出

本市!"月份#$%

同比升&'()

! ! ! !昨天下午，美国海军“斯特蒂姆”号驱逐舰，在舰长
哈利·马什中校率领下，驶抵上海吴淞某军港，开始对上

海进行为期 '天的友好访问。这是“斯特蒂姆”号第一次
访问上海，也是美国海军舰艇自 )%/%年首访上海后，第
/次访问上海。
本报记者 张龙 江跃中 通讯员 徐巍 摄影报道

!"#$%&'()


